



Jhonatan Reyes Flores



Miguel Cassia Arispe



Reynaldo Villca Choquecallata

Solidaridad:

Autoridades de COMIBOL ofrecen su sentido pésame a la familia doliente de los tres dirigentes mineros fallecidos



Bocamina Comibol 20/10/2021

Tras la infausta noticia del fallecimiento de tres de los miembros del Sindicato Mixto de Trabajadores Mineros de Huanuni: Reynaldo Villca Choquecallata (Secretario de Relaciones), Miguel Cassia Arispe (Secretario de Hacienda), Jhonatan Reyes Flores (Secretario de Actas), cuyas muertes se produjeron en la carretera Oruro-Huanuni, tras un fatal accidente de tránsito, que dejó 12 personas fallecidas, entre ellos tres dirigentes mineros.

El Presidente Ejecutivo de la Corporación Minera de Bolivia, Ing. Eugenio Mendoza Tapia, presentó la mañana de este miércoles 20 de octubre, su solidaridad y sentido pésame a las afligidas familias mineras de Huanuni.

“Todo nuestro sentimiento de solidaridad, compañeros de Huanuni, estamos con ustedes en estos momentos difíciles, rogamos a nuestro Señor fortaleza para soportar este sufrimiento”, dijo el Ing. Mendoza.

Gerencia de Empresa Minera Huanuni:

Por su parte, el Gerente General de Empresa Minera Huanuni, Ing. Pánfilo Aguilar, en manifiesto dolor, recurrió a la poesía, declamó en dedicación a las almas en partida:

“El alma palpita sus pesares,
Lamenta su desgracia,
Y conduele sus afanes,
Tristes lágrimas se escapan

Como perlas de los mares;
Y por eso, compañeros Mineros
Triste lloras, sin que nadie
Tu dolor consolar pueda
Y tus sollozos acalle;
Y por eso, Compañeros Mineros,
Triste en tu dolor de madre,
Triste en tu dolor de compañero,
Triste en tu dolor de esposa, hijos
Lloras siempre, lloras desconsolada”.

Con voz lastimera y entrecortada el Gerente de Huanuni se pronunciaba “nos resistimos a aceptar la muerte, la muerte no es verdad cuando se ha cumplido el cometido, más si es un hecho público que los tres compañeros estaban en cumplimiento de sus deberes sindicales y resguardo de los intereses de la Empresa Minera de Huanuni”.

El Ing. Aguilar, recordó en lo personal y profesional a Miguel Cassia, con quien trabajó en años pasados, en interior mina, en el nivel 280, turno “C”, cuando Miguel era perforista, destacó sus perfil de entrador, tal vez impetuoso y espontáneo, buen conversador y amable.

“Lamentablemente él ya no está entre nosotros, se adelantó y para nosotros está en la gloria del Señor”, dijo al transmitir su solidaridad a la familia de los tres dirigentes.

Miembro del Directorio de COMIBOL:

Expresa su solidaridad por la pérdida irreparable de tres dirigentes del Sindicato Mixto de Trabajadores Mineros de Huanuni

“Es una noticia triste, lamentable para nosotros” dijo Whodin Gabriel Caracila Andia, miembro del Directorio de COMIBOL, al referirse al fallecimiento de tres dirigentes del Sindicato Mixto de Trabajadores Mineros de Huanuni.

Caracila Andia, presentó a las familias afligidas su solidaridad, su sentido pésame, expresó que se trata de compañeros que ofrecieron sus vidas al servicio de los intereses colectivos de clase, demostraron en el terreno sindical lucha ineludible, “con cada uno de ellos compartimos momentos inolvidables, que hoy nos causan mucho dolor”, expresó.

Para Caracila Andia, “existe una resistencia al olvido, guardaremos una memoria viva por los tres compañeros”, refiriéndose a la consecuencia y servicio que caracterizó a los fallecidos dirigentes, “Siempre estuvieron al frente de las luchas sindicales y revolucionarias, al frente de las secciones y este último a la cabeza del Sindicato de Trabajadores Mineros”, recordó.

Destacó las activas vidas que llevaban los dirigentes, que además de ser dirigentes sindicales, fueron activos representantes en la vida civil de las Juntas Escolares y asociaciones deportivas de Huanuni.

Lección de vida

“Las diferencias ideológicas nos unen cuando hay intereses mayores que alcanzar, como colectivo social la estabilidad laboral fue uno de ellos, que las familias no estén abandonadas, que tengan un sostén económico, es una lección de vida que nos dejan”, finalizó Caracila Andia.